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    マイケルとともに走り続けた 23 日間。9/23 のステージをもってこの活動は幕を閉

じました。が、しかし、あなたたちがこれまでの取り組みの中で悩んだこと、学

んだこと、そしてマイケルが伝えたかったメッセージは、いつまでもあなたたちの中

に残り、いつかあなたたちの背中を押してくれるでしょう。卒業までみんなが楽しく

学校に来られて、生徒と教師が信頼しあえるあたたかい学年でいきたいですね。今回

は頑張ったみんなへ先生がたからのメッセージです。 

 

遠山先生 人権文化祭、おつかれさまでした。プロデュース 

やダンスのチームで 2 年生のみんながそれぞれ自分のできる 

ことを一所懸命に取り組んでいましたね。ときには意見がぶ 

つかったり、苦労したこともいっぱいあったと思いますが、 

きっといい経験になったはずです。これからも一緒にがんば 

りましょう。 

 

平岡先生 ９月からスタートした人権文化祭の取り組みでしたが、短い準備期間にも

かかわらず、立派な発表になりました。しかしそのこと以上にそ

れぞれが自分の与えられた役割を前向きにひたすら頑張って取

り組んでいた姿は素晴らしかったです。人権カルタも協力しなが

ら作っていってくれました。２年生がまたぐんと一回り大きくな

ったような気がします。  

 

北村先生 とにかくお疲れ様！遅くまで残って作業を 

してくれたプロデュースの人たち、たくさんの涙や汗 

を流しながらも、必死に練習していたダンス・・・ 

それぞれがいい舞台にしようとしているのが伝わって 

きました。Special Smile 良かったです！！ 

 

長永先生 限られた時間とスケジュールの中でも、どこかで「これでいいや」となっ

てしまわずに、最後までよりよいものを目指して前進しようとするみんなの姿勢に感

動しました。ダンス・歌・ナレーション・映像、全て合わさって、観る人の心を動か

す発表になったと思います。とにかく二年生ひとりひとりのパワーと、そのパワーを

ひとつにしようとする団結を強く感じました。お疲れさま！ 

    
 

大曲先生 リーダーの皆さんへリーダーとしての責任を 全
まっと

うしてくれてありがとう。

頑張っている君たちは輝いていました。人を動かすのは力ではありません。心です。  

 リーダーを支えた皆さんへ今回のマイケルが成

功したのはリーダーではなかったみんなのおか

げです。合唱でもクラブでもリーダーは頑張って

当たり前。その取り組みが成功するか失敗するか

はリーダーじゃない人たちがどれだけ頑張れる

かにかかっています。みんなの心に感動しました。 

 

友瀧先生 １つの行事をやり終えて、皆さんはまた大きく成長しましたね。これから

もマイケルが Heal the world で歌っていた

ように（Make a little space To make a     

better world）自分の心の中に少しの空間を

持って、周りにいる仲間の思いや気持ちを

考えながら行動していきましょう。そうし

ていくことが、自分の周りに存在するすべ 

て人や物に愛を持って接すること、さらには地球を癒していくことにつながってい 

くのではないかと私は思っています。  

   

小山先生 本番はとても良かった！それよりも、日々の練習でコツコツ積み上げてい

く姿は最高だった！！いろんな人が協力しあって作り上げたことを忘れずに。 

 

真由美先生 皆さん、お疲れ様でした。本番は楽しめたかな？じゃがいも効果、少し

はあったかな！？（笑）当日は私もドキドキしながら楽しんで見させてもらいました。

みんな最高だったよ～！三週間たらずという短い練習期間、しかも私の指導時間も限

られていたのに、本番は３グループともに予想以上の素晴らしい出来で、ちょっと感

動しちゃいました。台風のせいで最後の指導が本番前日になったにもかかわらず、当

日には前日の課題をクリアした上でさらに全体が良くなっていてビックリしたし、み

んな練習頑張ったんだなぁ・・・と伝わってきました。みんな本当にカッコ良かった

よ。最高でした！私は今回「ダンス」を通してみんなと関わることが出来て、とても

楽しかったです。正直言うと、みんながこんなに頑張ってくれるとは思ってなかった

から、途中からみんなに会いに行くのが本当に楽しくなってました。みんなが一生懸

命取り組んでくれてすごく嬉しかったし、きっと天国のマイケルも喜んでくれたと思

うよ♪今回の取り組みを通して、みんなに少しでもダンスの楽しさを伝えられてたら

嬉しいな。そして直接は関われなったけど、プロデュース班のみんなもダンサー達と

映像とのすてきなコラボを作り上げてくれてありがとう。 

最後に各グループのリーダーを務めてくれたみんな、あな 

た達が一生懸命頑張って動いてくれたおかげで、私が伝え 

た振り付けがみんなの手で素敵な作品に仕上がりました。 

本当にありがとう。お疲れ様。またいつかみんなに会える 

とイイな。次は普通にダンスを教えに行きたいね（笑）中 

学生生活も残り半分だよね。悔いのないように思いっきり 

楽しんで、素敵な思い出をいっぱい作ってください！  mayumi 

 


